

## Wunsch nach zusätzlichem Sportgerät an der Isar

Mi 11.04.2018 15:36

An

Kategorien: Grüne Kategorie

Sehr geehrt...

vielen Dank für das freundliche Telefonat.

Gerne schildere ich Ihnen mein Anliegen wie folgt:

Ich gehe seit vielen Jahre rgelmäßig an der Isar zum Laufen.  
In der Regel bin ich dabei zwischen St. Emmeram und Friedensengel unterwegs. Auf Höhe der Emmeramsmühle befindet sich zwischen Isar und Kanal ein Holzpavillon. An einem Stützbalken ist eine kurze Kette mit einer Stange angebracht, die sich hervorragend für Klimmzüge eignet. Die Stange wird deshalb von zahlreichen Hobbysportlern dazu genutzt das Lauftraining durch etwas Krafttraining zu ergänzen.

Das Gerät hängt seit vielen Jahren an o.g. Stelle.  
Wer es angebracht hat weiß ich nicht. Zeitweise waren aber schon Kettenglieder aufgebogen und wurden mehrfach, offensichtlich von privat, durch Vorhängeschlösser ausgetauscht.

Nachdem mir die Haltbarkeit des Gerätes endlich scheint und ich leider an die Isar bislang kein weiteres, ähnliches Gerät entdeckt habe, würde ich mich sehr über ein paar weitere Kraftsportmöglichkeiten an der Isar freuen.

### **Das soll nichts Großes sein!!!**

Ich weiß, dass für die Isarauen grundsätzlich die Schlösser- und Seenverwaltung zuständig ist. Aber vielleicht könnte der BA 13 trotzdem darauf hinwirken, dass ein paar weitere Möglichkeiten für Kraftsport an der Isar geschaffen werden.  
In der Gemeinde Unterföhring wurden westlich des Feringasees wetterfeste Geräte aufgestellt. Ein oder zwei dieser Geräte für die Arm- und Bauchmuskulatur an o.g. Laufstrecke würden m.E. ausreichen.

Vielen Dank und viele Grüße